

Mario Albertini

Tutti gli scritti

VII. 1976-1978

a cura di Nicoletta Mosconi

Società editrice il Mulino

Aux Chefs d'Etat et de gouvernement

L'opinion publique européenne commence à se rendre compte que, faute d'une décision rapide du Conseil européen à l'égard du projet de Convention du Parlement européen, il sera impossible de maintenir la date de mai-juin 1978 pour l'élection européenne.

L'Uef, se faisant interprète d'une inquiétude largement répandue, se permet d'attirer votre attention sur le fait que les Gouvernements ne pourront justifier un renvoi de la date de l'élection européenne, qui préluderait à une nouvelle mise à l'écart, motivée par un manque d'accord sur la composition du Parlement européen parce que, entre autre, cette composition selon le projet de Convention du Parlement européen revêt un caractère transitoire.

L'Uef fait appel à votre esprit de sagesse et fait confiance à votre engagement personnel afin que le Conseil européen parvienne à une décision positive à l'égard de l'élection européenne lors de sa réunion des 1^{er} et 2 avril 1976.

Mario Albertini
Président de l'Uef

Uef, 440. Inviato il 4 marzo 1976.